

L'Éthique, ça pique !

L'éthique ça pique !

Comment savoir si la question qui se pose à nous est une question d'éthique ?

C'est simple.

C'est une question qui pique !

C'est une réaction de notre subconscient qui vient gratter l'arrière de notre cerveau.

C'est une voie qui se fait entendre au loin et qui nous impose un silence inquiet.

C'est une intuition qui ralentit notre capacité à prendre des décisions.

C'est comme la sensation d'un caillou dans la chaussure :

Cela ne nous empêche pas d'avancer mais, à chaque pas, il nous rappelle qu'il est là et que nous ne marcherons pas comme il faut tant que nous n'aurons pas réussi à le retirer.

Nous savons que nous pouvons continuer à avancer car ce petit caillou ne nous tuera pas.

Nous savons aussi qu'il finira par nous blesser si nous ne nous arrêtons pas pour le retirer.

Si ça pique c'est qu'il y a une question d'éthique.

Et s'il y a une question d'éthique prenons le temps, de gratter l'arrière du cerveau, d'entendre la voie lointaine qui nous inquiète et de confirmer nos intuitions pour prendre les bonnes décisions.

Victor Domingues Mars 2023